



Foto: Cuartavoz.com

EL CONSEJERO presidente, Lorenzo Córdova, ayer, en conferencia en el INE.

Darán 1.9 mdp a Córdova al dejar el INE

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL INSTITUTO Nacional Electoral (INE) informó que la compensación que recibirá el consejero presidente, Lorenzo Córdova, por el fin de su encargo ascenderá a un millón 934 mil 380.28 pesos, mientras que la de los otros tres consejeros que también concluyen su periodo (Adriana Favela, Ciro Murayama y José Roberto Ruiz) será de un millón 663 mil 388.52 pesos.

EL DATO

EL ORGANISMO destacó que la compensación está establecida en las condiciones generales de trabajo y el Manual de Normas Administrativas en Materia de Recursos Humanos del INE.

Por instrucción del secretario ejecutivo, Edmundo Jacobo Molina, la Dirección Ejecutiva de Administración giró un oficio a los integrantes del Consejo General, en el que detalló las normas que rigen la conclusión de encargos en el instituto y los montos que recibirán como compensación los consejeros que concluyen sus encargos el próximo 3 de abril.

Detalló que la compensación que corresponde a los titulares de los órganos centrales y del Órgano Interno de Control, que es la que también aplica a los consejeros y que, por conclusión del encargo o separación del puesto, es de tres meses de salario más 20 días por cada año de servicio. En el caso de Córdova, además, considera que fue consejero del IFE desde 2011 sin que, al término de ese encargo, percibiera algún monto de compensación.

Más tarde, el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda, Pablo Gómez, aseguró en su cuenta de Twitter que "las 'liquidaciones' de los integrantes del Consejo General en el INE no están asignadas por ley, decreto o contrato. Las condiciones generales de trabajo del personal no abarcan a los consejeros y consejeras. Todo pago ilegal es un delito".

También, durante la sesión extraordinaria del Consejo General, el diputado y representante morenista, Mario Llergo, aprovechó para acusar que Córdova se va a llevar más dinero de compensación por su salida del INE del 1.9 millones de pesos que oficialmente reconocieron: "Ocultan el seguro de separación individualizado, que son siete millones de pesos. Recibirá poco más de nueve millones".